



10. Oktober 2022

Letzter Kurs zur Altenpflegefachkraft verabschiedet

## Caritas Rhein-Erft feiert 21 Absolventen

**Hürth / Rhein-Erft-Kreis** – Mit strahlendem Lächeln haben 21 Absolventinnen und Absolventen der Pflegeschule Caritas Rhein-Erft ihre Zeugnisse entgegengenommen. Sie sind nun offiziell Staatlich Anerkannte Altenpflegefachkräfte. Alle zukünftigen Prüflinge der dreijährigen Ausbildung werden zur Pflegefachfrau beziehungsweise zum Pflegefachmann ausgebildet.

Die Lehr- und Lernbedingungen der vergangenen Jahre seien alles andere als leicht gewesen, sagte Schulleiterin Joanna Schampera mit Blick auf die Coronazeit. Umso mehr freue sie sich, dass einige Absolventen dennoch mit sehr guten Noten abgeschnitten hätten. „Wir müssen Ihnen allen für ihre Leistungen ein Kompliment machen“, so Schampera.

Peter Altmayer, Vorstandsvorsitzender der Caritas Rhein-Erft, freute sich nicht nur über 21 Absolvierende, sondern auch darüber, dass zwölf von ihnen dem Verband auch nach der Ausbildung erhalten bleiben und eine Stelle antreten. „Sie haben einen für die Gesellschaft wichtigen Beruf gewählt. Pflegefachkräfte werden auf Jahrzehnte hin dringend gebraucht“, betonte der Vorsitzende.

Folgende Absolventen machten auch ihren Praxisanteil in einer Einrichtung des Caritasverbandes: Moreno Fontana, Despina Gey, Renaldo Krause, Gerlinde Lehmann, Leyla Mehmedova, Aksana Padolskaya, Sandra Prinz, Gerardine Servé, Barbara Sirotzki, Martin Siwek, Yvonne Schöttle und Melanie Weiler. Zu den Absolventen anderer Träger gehören: Lucas Achtenberg, Julianna Demeco, Nadine Diehl, Lidia Einhorn, Anja Feder, Dinoshini Stefni Fernando, Esther Münchrath, Sandra Pierotti und Michelle Schmitz.

Mit diesem Kurs endet in der Caritas Pflegeschule die Ausbildung zur Altenpflegefachkraft. Die neue, dreijährige

### Herausgeber:

#### **Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle  
Reifferscheidstraße 2-4  
50354 Hürth

**Carsten Preis**  
Referent für Presse-  
und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 02233 7990-9900  
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de  
www.caritas-rhein-erft.de

Ausbildung zur Pflegefachfrau beziehungsweise zum Pflegefachmann ist generalistisch ausgelegt. Absolventen können damit neben der Altenpflege auch im Krankenhaus, der Ambulanz oder einem Hospiz tätig werden.

+++++

*Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.*

**[www.caritas-rhein-erft.de](http://www.caritas-rhein-erft.de)**



**Bildzeile:**

Freuen sich über den Abschluss von 21 Absolventinnen und Absolventen des 31. Kurses zur Altenpflegefachkraft: Vorstandsvorsitzender Peter Altmayer (rechts) und Schulleiterin Joanna Schampera (links).

**Foto:** Carsten Preis/Abdruck honorarfrei